



せいかつつづ かた とくしゅう 「生活綴り方」特集 (その3)

●6年「ぼくが怒る理由」

ぼくは、今年6年になって妹が1年生になりました。そのせいでいつもいっしょに登校するようになりました。最初は、初めていっしょに登校したので「わくわく」とずっと心の中で言いながら歩いていただけ、最近はいらついてきました。なぜなら、いつもいっしょに登校するので、家から出るときに妹を待って遅くなるからです。だから家の中で、「早くしな！」と言うのが多くなりました。ぼくは、心の中では、「あんまり怒りたくないな」と常におもっているけど、自分の「早く行きたい」という思いが勝ってしまい、やっぱり怒ってしまいます。そんな日が続いたある日、ぼくは、とうとう少し妹を置いていくようになりました。妹は、「待って！」と言っているけど、ぼくは、その日、いつもよりすごく怒っていたので、妹が「待って！」と言っても無視して登校しました。でも、その日、帰ってから考えました。何かと言うと、なぜ最近怒り始めたかです。考えても分からなかったのですが、まず、妹に「学校に行くのは、楽しい？」と聞いてみました。妹は、「楽しい！」と答えてくれました。そしてぼくは、ようやく気づきました。学校に行くのは、早く行くことじゃなくて、学校を楽しみにして行くということが分かりました。これからは、妹とあせらずに楽しんで学校に行きたいです。

*妹のせいにするのではなく、妹に質問することで納得して解決したところが素晴らしいです。

●5年「友達っていいなあ。だけど・・・」

私は、今、考えてみると“友達っていいなあ”と思いました。でも、私は、ケンカは、大のきらいです。友達とケンカすると、これっってもう友達じゃないのかなあと思ってしまいます。でも、ケンカをしても、遊びたい、いっしょにしゃべりたいと思って、いつの間にか仲なおりしています。

友達ってすごいなあ、友達っていいなあ。友達ってケンカをしても、また仲なおりするんだと思いました。大人になっても、友達でいたいなあ・・・。

*友達のことを広く、大らかな気持ちで見つめ直している姿は、気持ちいいです！



■ 2年生で栄養教諭による食育授業を行いました！

今週、栄養教諭の北川教諭が、2年生を対象に食育の授業を行いました。

「野菜の秘密を知って野菜と仲良くなろう」、「野菜を食べると、どんないいことがあるのか考えよう」という内容の授業でした。北川教諭からは、①「風邪をひきにくくする（ウィルスに負けない体をつくる）、②「肌がきれいになる」、③「ウンチが出やすくなる」などの説明を受け、野菜を食べる工夫を発表し合いました。



■ トイレ改修工事に伴い、校舎への入り方を変更します！

○7月23日（木）～9月末まで、本館西側の1階～3階のトイレ、本館2階の職員用トイレ、体育館トイレの改修工事が行われます。1年の北館トイレは行われません。新しいトイレが完成するまでは、仮設トイレが設置されます。

○校舎に入る詳しい経路は、14日（火）に配付しました「校舎及び体育館トイレ改修工事にかかわる通行区域変更について」をご覧ください。

○黄門近くに工事用のフェンスが設置されます。野球のバックネット付近にも同じように設置されます。

○黄門から昇降口へ向かう場合、黄門を入れてすぐに左側（北側）にまわり込む方向で昇降口に向かいます。東側の昇降口に行く場合は、体育館のすぐ横をとおって行きます。

○青門から入って西側昇降口に向かう場合も、運動場側は通らずに体育館のすぐ横を通ります。

※ 正門近くの駐車場が大変込み合っています。駐車場周辺は、絶対に立ち入らないよう注意してください。また、近隣の店舗や路上に駐車しないよう、くれぐれもお願いたします。

■ 「あゆみ渡し」の駐車場について

○自転車で来校される保護者の方は、体育館と本館の間に設置された工事用フェンスの横を駐輪場としますので、そこに駐輪してください。

○車で来校される保護者の皆様は、運動場出入口から入り、野球のバックネットの西側からプールの方に向かってください。

○運動場出入口では、しっかりと徐行していただき、事故のないようお願いいたします。